
 

上海城建职业学院 

一届三次教职工代表大会暨工会会员代表大会 

决  议 
（草案） 

（2019年 12月 28日 上海城建职业学院一届三次教职工代表大会暨 

工会会员代表大会第二次全体会议通过） 

上海城建职业学院一届三次教职工代表大会暨工会会员代表大

会于 2019年 12月 20日至 28日在奉贤校区召开。会议听取和审议了

校长叶银忠所作的题为《凝聚新城建力量 聚焦内涵式发展，努力建

设有国际影响力的高水平职业院校》的行政工作报告。会议认为，报

告全面回顾了学校 2019 年事业发展取得的突出成就，系统总结了学

校健康快速发展的成功经验，深刻分析了学校进一步发展面临的形

势、特别是职业教育发展新形势和上海“双一流”建设带来的重大机

遇和挑战，明确提出和部署了 2020 年学校改革发展的工作思路和重

点工作任务。报告主题鲜明、思路清晰、重点突出，对学校新的一年

及“十三五”阶段各项工作的深入推进具有重要的指导作用。大会同

意行政工作报告。 

会议听取和审议了副校长李进所作的《2019 年预算执行及财务

工作报告》。会议认为，2019 年度预算体现了学校“保民生、保教

学、保重点”的指导思想，经费安排上以教职工和教学为重心，全力

保障职工收入，教学经费投入稳步增长。大会同意这个报告。 

会议听取和审议了学校工会常务副主席刘云霄所作的题为《凝心

聚力 砥砺前行，团结带领全校教职工为学校建成“双一流”院校发



挥生力军作用》的工会工作报告。会议认为，工会工作报告全面总结

了工会 2019 年紧扣“高度、深度、温度、亮度”四个维度，积极履

行“维护、建设、参与、教育”四项职能，不断推进工会工作改革创

新所做出的工作成绩；部署了 2020 年重点工作，确立了凝心聚力、

为学校创建“双一流”院校发挥工会组织应有作用的工作目标。大会

同意工会工作报告。会议书面审议了《2019 年学校工会经费审查报

告》，大会同意这个报告。 

会议审议并采取无记名投票的方式通过了《上海城建职业学院教

职工补充住房公积金实施方案(试行)》，会议要求相关职能部门认真

组织实施这个方案，把好事办好。 

根据有关要求，会议正式代表对学校领导干部进行了民主测评，

并开展了 2019年度职能教辅部门服务满意度测评。 

会议强调，学校的发展已经进入了一个新的历史时期，要精准把

握国家关于职业教育改革发展的总体部署，瞄准上海“四大品牌”、

“五个中心”发展战略，以“双一流”高职院校建设为契机，切实增

强学校发展的紧迫感、责任感和使命感，努力实现学校的跨越式发展

目标。 

会议号召，全体教职工要充分发扬主人翁意识，在学校党委的正

确领导下，在学校行政的积极带领下，攻坚克难，敢为人先，内涵发

展，对标国际国内一流标杆院校，对标二维分类评价体系，保强项、

固基础、补短板、强弱项，全面提升学校的管理水平、办学质量、服

务能力，为早日实现“上海一流、全国领先、具有国际影响力的中国

特色高水平职业院校”的目标而努力奋斗! 


